

FOIRE AUX QUESTIONS :

« Comment gagner la victoire du combat spirituel ? »

Si l'on veut sortir victorieux d'un combat, il est indispensable de repérer la tactique de son adversaire. Satan est terriblement rusé. C'est la première chose qui nous est dite de lui dans la Bible : « Le serpent était le plus rusé de tous les animaux des champs que Dieu avait faits » (Gn 3,1). Il est le Prince des ténèbres qui profite de la nuit pour semer l'ivraie (Mt 13,25). Il fuit la lumière du jour (2 Co 6, 14 ; Ep 6, 12). Et l'Apôtre parle de ses pièges (I Tm 3, 7 ; 6, 9 ; II Tm 2, 26) et de ses manœuvres (Ep 6, 11). Repérons-les calmement :

- *L'intox* : il essaye de nous faire croire qu'il n'est qu'une idée, qu'il n'a pas d'existence réelle ;
- *Le camouflage* : il se déguise en ange de lumière pour nous faire tomber dans ses pièges ;
- *L'anesthésie* : il endort notre conscience au point de lui faire totalement oublier ce qu'elle est ;
- *La propagande* : il diffuse de fausses nouvelles totalement contraires à la Bonne Nouvelle de l'Évangile ;
- *Les complices* : il utilise le concours de nos passions ;
- *Une stratégie multiforme* : il s'adapte à chacun ;
- *Le découragement* : c'est l'arme secrète qu'il utilise sans cesse.

Après avoir bien repéré la stratégie de l'Adversaire, le chrétien dispose de tout un arsenal de missiles pour remporter sur lui un grand nombre de victoires. Même s'il essuie quelques défaites au cours de la guerre, il est habité par une espérance qui ne doit jamais le quitter.

Le combat, je le mènerai les yeux fixés sur Jésus, mon Sauveur, armé du glaive de la Parole de Dieu. Je devrai accepter de progresser à petits pas, en reprenant sans cesse des résolutions précises et efficaces pour lutter contre mon défaut dominant. Je n'oublierai pas le rôle essentiel du jeûne et de la prière dans ce combat spirituel. J'aurai la simplicité de me réfugier dans les bras de Jésus et sous le voile virginal de Marie chaque fois que je sentirai gronder à l'horizon l'orage d'une tentation. Je n'hésiterai pas à recourir souvent à l'intercession des anges et des saints du ciel pour qu'ils m'obtiennent la grâce de triompher le plus souvent possible des assauts du Malin. Enfin, je redirai souvent au Seigneur ce que la petite Thérèse lui chantait avec les accents guerriers d'une Jeanne d'Arc :

*Je veux t'aimer comme un petit enfant
Je veux lutter comme un guerrier vaillant.*

Père Pierre DESCOUVEMONT

Extrait de son livre Gagner le combat spirituel. Ed. de l'Emmanuel, 2006